



Asociación "Amigos del Museo
Específico del Suboficial
del Ejército de Tierra Español"
(AMESETE)

NOTA INFORMATIVA 1/2008

FECHA 1 DE JUNIO DE 2008

Con objeto de mantener periódicamente informados a los Socios sobre las actividades de la Asociación, se difunde la presente Nota Informativa que incluye los acontecimientos más significativos que se han producido desde su constitución el pasado día 16 de octubre de 2007 y los planes de futuro más inmediatos una vez legalizada su existencia.

1.- ORGANIZACIÓN

Al día de la fecha la Asociación cumple todos los requisitos legales para funcionar a pleno rendimiento.

- a).- Disponemos de cuenta corriente, desde el día 7 de noviembre de 2007, en La Caixa, agencia de Tremp, con el número: 2100-0030-83-0201219301.
- b).- Tenemos inscrito en la Agencia Española de Protección de Datos el fichero denominado "Registro de Socios" con el nº 2080390728, de fecha 8 de febrero de 2008.
- c).- Estamos registrados en el Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior con el nº 590.120, desde el 21 de febrero de 2008 y considerados como Asociación de ámbito estatal.
- d).- Somos propietarios del dominio de Internet "amesete.es", desde el 1º de marzo de 2008.
- e).- La Agencia Tributaria nos ha adjudicado el día 7 de marzo de 2008, el NIF definitivo nº G25650888.
- f).- Estamos a la espera de que la Agencia Tributaria nos conceda la exención del IVA, solicitada el pasado 7 de marzo de 2008.

Asimismo y gracias a la generosa colaboración del Coronel Director de la Academia General Básica de Suboficiales disponemos de un local como sede social y el mobiliario, medios informáticos y telefónicos, etc, necesarios para desarrollar nuestras actividades.

2.- SOCIOS

En el día de la fecha tenemos inscritos 45 socios de las siguientes categorías:

* Fundadores	3
* Protectores	8
* Numerarios	34

3.- ACTIVIDADES EN MARCHA

Liberados de la complejidad y desesperante lentitud que ha supuesto la legalización de la Asociación durante casi cinco meses, nos hemos puesto a trabajar para conseguir los fines para los que ha sido creada. De momento, al tener pocos socios residentes en Tremp, es complicado formar equipos de trabajo estables y con posibilidades de llevar adelante tareas de importancia por lo cual, en principio, únicamente el Presidente y el Secretario han acometido, con la autorización expresa del Coronel Director de la AGBS en los casos necesarios, trabajos tales como los siguientes:

1º.- Digitalización de la Revista MINERVA, de la que se conserva, sin encuadernar, una colección completa (61 números, de 1975 a 1995) en el Museo Específico del Suboficial.

2º.- Digitalización de unas 2.000 fichas con datos administrativos de todos los Mandos que han estado destinados en al AGBS desde su creación, con objeto de crear un fichero informatizado que permita en el futuro realizar estudios estadísticos.

3º.- Digitalización de todas las invitaciones a los actos oficiales que se han realizado en al AGBS desde su creación.

Asociación AMESETE
Academia General Básica de Suboficiales
Cª de Talam s/n
25630 – AGBS (Lleida)

amesete@amesete.c.telefonica.net

4º.- Recuperación de Memorias atrasadas de las Promociones que, por circunstancias desconocidas, no se confeccionaron en su momento. Se ha comenzado por la II Promoción.

5º.- Gracias a la generosa colaboración del Coronel de Infantería D. José Luis Isabel Sánchez se está llevando a cabo una recopilación de todos los suboficiales de Infantería condecorados con la Cruz Laureada y Medalla Sencilla de la Real y Militar Orden de San Fernando basada en sus archivos personales y recientes publicaciones de su autoría.

6º.- El Presidente de la Asociación, General Maldonado, ha legado al Museo Específico del Suboficial todo su archivo documental relacionado con los suboficiales. Con objeto de que su presentación sea la adecuada al lugar que ocupará en el mismo, se está preparando en bloques homogéneos y debidamente encuadrados, habiéndose comenzado por un Compendio legislativo de las 34 Promociones ingresadas en la AGBS que contiene las referencias legales de todas las incidencias habidas con sus respectivos alumnos desde la publicación de la Convocatoria de ingreso hasta su ascenso a sargento.

7º.- Se está confeccionando una web de la Asociación que esperamos colgar de Internet a finales del próximo mes de julio. Su autora es Cristina Menduïña, hija de nuestro Secretario, que lo está haciendo de forma desinteresada, robándole mucho esfuerzo y tiempo a su trabajo y a sus estudios, por lo que le estamos muy agradecidos.

4.- DONACIONES

1º.- Se ha recibido la primera donación a la Asociación para su entrega al Museo Específico del Suboficial, consistente en cuatro ejemplares de un DVD realizado por el Brigada de Infantería D. Ramón Varela Patón, de título "Crónica de la IX Promoción (1982-1983)".

2º.- El Socio Numerario don José Pla Blanch, miembro asimismo de la Asociación Española de Veteranos de Montaña, ha gestionado con el jefe de la Brigada Alpina Taurinense el intercambio de sendos uniformes de sargento de tropas de montaña italiano y español.

El uniforme español fue facilitado por la Escuela Militar de Montaña y Operaciones Especiales a requerimiento de la AGBS.

Dicho intercambio se producirá los próximos días 5 a 8 de junio en el Cuartel General de la citada Gran Unidad en Turín, dentro de las XXII Jornadas IFMS (Federación Internacional de Soldados de Montaña). Posteriormente, el sr. Pla Blanch entregará a AMESETE el uniforme italiano para que sea donado al Museo Específico del Suboficial en un acto organizado el efecto.

4.- PETICIONES

Se ruega encarecidamente a todos los socios que difundan la existencia de la Asociación en su ámbito de relaciones, tanto personales como profesionales, con objeto de conseguir nuevas adhesiones de socios que amplíen nuestras expectativas.

Somos conscientes que para que la Asociación tenga un futuro estable y esperanzador es absolutamente necesario conseguir:

1º.- Estar presentes en Internet a través de una web porque, hoy en día, lo que no está en Internet... no existe.

2º.- Tener un número de socios lo suficientemente significativo para que pasemos de ser considerados un "grupo de amigos", con más o menos ganas de hacer cosas, a una Asociación seria y perfectamente organizada con unos objetivos posibles y una decidida voluntad de permanencia en el tiempo.

De esta forma conseguiremos el respeto y consideración de las instituciones encargadas de subvencionar nuestras actividades porque, no lo olvidemos, el fin primordial de AMESETE es trabajar sin desmayo para potenciar al Museo Específico del Suboficial y los apoyos económicos son imprescindibles y no están basados estatutariamente en las cuotas de los socios, a todas luces simbólicas.

Rogamos asimismo a todos los Socios que no dispongan de una dirección electrónica propia que nos faciliten la de algún familiar o amigo que haga de destinatario. Las razones no son sólo económicas (alto precio de los servicios postales y gastos de papelería, impresión etc.), sino también de funcionalidad pues el correo electrónico es mucho más fácil de confeccionar y remitir simultáneamente a un gran número de destinatarios.

Finalmente, la última solicitud que se realiza es la de instar a todos nuestros socios a que recaben de sus propios archivos y "baúles de los recuerdos" o en sus respectivos ámbitos familiares o profesionales todos aquellos documentos, libros, objetos materiales, etc. que estén relacionados con los suboficiales y los remitan a la Asociación para que, una vez tratados y catalogados, pasen a formar parte de los fondos del Museo Específico del Suboficial.

Muchas gracias a todos. Seguiremos informando pues entendemos que una política informativa frecuente y transparente es la mejor manera de garantizar el aprecio y el respeto de instituciones, socios y simpatizantes y estimular la continuidad de la Asociación.

...---OOO---...